

しぼ

1982.8

No.185



猛暑とは知らずに脱皮の背が熱い

太田明人氏撮影（茶志骨）

人口のうごき 世帯数2,175世帯(△2) 人口7,308人(9) 男3,652人(0) 女3,656人(9)

(7月1日現在)

()内は前月比

面積 621.47平方キロメートル 位置 東経145度15分 北緯43度28分27秒 広ぼう 東西27キロメートル南北23キロメートル

少年非行

戦後最悪を記録 昭和56年

犯罪者の44%を占める



少年非行の現状

低年齢化が一層進む

データ①

昨年（昭和五十六年）刑法犯で検挙補導された少年は、十八万四千九百二人（前年比一万八千八百二十九人、一一・三%増）と戦後最高を記録。

データ②

刑法犯少年の年齢別構成をみると、十四歳が全体の二五・六%を占めて最も多く、次いで十五歳、十六歳の順となっている。（警察庁調べ）

少年人口に対する割合で見ますと、千人当たり十八・六人が刑法に触れる犯罪で補導されていることになり、前年度に比べて一・五人増えています。そして、注目されることは、成人を含めた刑法犯の中で、少年の割合は四四・二%（前年比一・八%増）と、これまた戦後最高の悲しむべき数字となっていることです。



刑法犯少年の年齢別の推移をみて感じるのは、十四歳、十五歳、十六歳は著しい増加傾向にあるのに対し、十七歳、十八歳、十九歳はおおむね横ばいなし減少傾向にあり、非行の低年齢化がますます進んでいることを示しています。

少年非行の特徴

動機の単純な遊び型非行が増加

それではどのような非行が多いのか、最近の少年非行の特徴をみてみましょう。

- ▼中学生を中心とした校内暴力が増えている。▼シンナーや覚せい剤など薬物を乱用する少年が増加している。▼売春や不純な性行為など、性非行で補導される女子少年が増えている（中・高校生が全体の半数以上を占める）。▼非行に走る家出少年が急増し、最近では女子が男子を上回っている。▼万引きや自転車・オートバイ盗などのいわゆる「遊び型非行」が激増している。

家庭での注意事項

少年たちにとって、非行に走りやすい夏休み。家庭では、次のような点に十分気をつけましょう。

- ① 勉強や遊びなどの日程表を子供たちに作らせ、はじめのある生活をさせましょう。
- ② 子供が外出するときは必ず行き先を確かめ、夜遊びはさせないようにしましょう。
- ③ 家庭が楽しいところであるよう、少なくとも毎日一回は家族そろってだんらんする機会をつくるようにしましょう。
- ④ 悪に負けない勇気を伸ばし、友達から誘われても断ることができ、強い意志を育てるように「しつけ教育」に重点をおきましょう。



昔をしのんでみませんか

— ポー川史跡自然公園 —

本町に数多くある先史時代竪穴住居の屋根型をモチーフにしたピラミッド型の標津町歴史民俗資料館も、昭和五十五年九月開館以来、町民のみならずのご支援ご協力をいただき丸二年を迎えようとしております。観覧者も六月末日現在一万八千百人を数え、年ごとに増加の傾向にあります。

また、後方には四五〇ヘクターという広大な、日本にも例のない国指定の文化財を有するポー川史跡自然公園があります。この中には、縄文時代（八〇〇〇年前）から擦文時代（七五〇年前）まで

の先住者が住んだ竪穴住居のあとが、土に埋まらずへこんだまま残っている標津遺跡郡伊茶仁カリカリウス遺跡（昭和54年5月22日、国指定史跡）や春の花から秋の実まで見ることの出来る標津湿原（昭和54年8月7日、国指定天然記念物）には、八十種以上の湿原植物があり、とくに今の時期は、白い花がアジサイのように咲くノリウツギや稲穂のような背丈に白い花が五つ程垂れ下がるモウセンゴケ、また、ガンコウランの黒い実が訪れた人の目を楽ませてくれることでしょう。

民俗資料館のそばには、本町が本格的に開発され始めた明治12年当時の祖先の生活をしのぼうと開拓の村を再現します。すでに、農家、納屋、学校はそれぞれの資料を展示し、今年4月に完成、5月2日の開村式には、記念植樹やもちつきなどが行われました。また、農家では町内のお年寄りが、生活実演を行っています。休日などは家族連れでにぎわい、子供は昔の生活に驚ろき、親は昔を懐かしんでいました。

温水プールも今年で二年目を迎えて、昨年は六月から九月までの四カ月間に一万六千九百二人の方が利用し、夏の体力づくりに励んでいました。今年も六月一日からオープンし、子供水泳教室や婦人水泳教室で連日にぎわいをみせ、六月の一月月間で三千九百六十一人の方が利用されました。

八月は、夏休み子供水泳教室や標津市街以外の各学校の児童生徒を対象とした夏休み子供移動水泳教室など多くの水泳教室を計画しておりますので多数の参加をお待ちしています。

泳ぐときは細心の注意を

★寝不足、空腹、疲労は水泳の大敵です。

★泳ぐ前には、少なくとも五分はかけて準備体操をしましょう。

★水に入る前はシャワーを浴び体を水にならし、プールには足から静かに入りましょう。

★子供の場合、一回の泳ぐ時間は十五〜二十分ぐらいが限度です。何度も水から上がって泳ぐようにしましょう。

町の主な動き

6月24日、釧路開発建設部長に対し、つぎのことを陳情しました。

●国道335号線標津町忠類地区内の改修について 知床横断道路、(国道334号線)の開通にともない、国道335号線の交通量が激増し、道路の損傷が目につきますが、とくに、忠類地区内の損傷ははなはだしく、現道の構造上の抜本的改善を必要とする状況にありますので、本線の改修整備に特段のご配慮を賜わりたく陳情致しました。

- 市街地内路面の全線改修を
- 道路排水の整備を(両側トラフを縦断管に布設替と道路沿いの排水処理を)
- 両側歩道の整備を



水泳で体力づくりを

すすんで参加を

提唱 3

最近、祝賀会のあり方をもう一度確かめてみましょう。

祝賀会では、発起人会のアイデアをいっぱい楽しく祝いましょう。また「あまりよくしらないのに案内状が来た」といったことがないようにしましょう。

- 引きものは、やめることにしませんか。
- 個人から贈られるお祝や記念品などの個人名披露はつつしみましょう。
- 卓上のオードブル類は、捨てられることのないように工夫してみましょう。

提唱 4

お祝、お見舞、お返しなどは形よりも心をこめて。

お祝いやお見舞などが、だんだん派手になってあげる方も、もらう方も負担になっていませんか。気軽なお祝いお見舞にうるわしい人の交わりが見られるものです。

- 普通一般のおつきあいの場合、お祝い、お見舞は2,000円以内にしませんか。
- お返しはやめることにしましょう。(お礼は心をこめた礼状で)

提唱 5

葬儀について、いま一度考えてみましょう。

町内でも地区によって葬儀のしかたにちがいがありますが、比較をしながら故人のご冥福をお祈りするとともに、遺族の方々を心からお慰めできるように、いま一度考えてみることにしましょう。

- 香典返しはやめましょう。
- 弔華・供物を、弔華料・供物料として供えることも考えましょう。
- 香典の領収証の発行についても、もう一度考えてみましょう。

新生活運動とは

新生活運動とは、私たちの日常生活を高めるとともに、明るく住みよい地域社会の創造を目指す運動です。

この運動は「私たちの具体的な生活課題を私たち自らの努力によって解決し、生活の向上と充実をはかろうとする住民運動でありその目標は、新しいコミュニティづくり」です。また運動を進める過程で人々の主体性と連帯性を培い、社会生活のルールを確立し、さらには、私たちと自治体との新しい協力関係を築いていくことを願っています。



ばい菌は水に流して!

8月2日～8日 食品衛生週間

8月は食中毒が多く発生する季節。高温多湿のいまの気候が微生物の繁殖に適しているからです。使い終わったまな板やほうちょうをそのままにいませんか。ばい菌の増殖を防ぐには水洗いだけでも効果があります。手や調理器具を清潔にして、食中毒を予防しましょう。

新生活運動へあなたも

みんなで考え みんなで実行しましょう

新生活運動は、古くからのしきたりや、生活習慣のすべてを否定するものではありません。

古くからのしきたりや、生活習慣のなかには、次代に引きつがれていかなければならない大切なことがたくさんあります。反面、これら古くからのしきたりや習慣のなかには、私たちの生活をよりよくするために、改善しなければならないこともたくさんあります。

そこで、標津町新生活運動推進本部から、改善していきたいことがらについて、五つの提唱をしますので、部落会や町内会の地域ぐるみで、あるいは職場や婦人、青年団体などの会合で、みんなで考えみんなで実行していくことを申し合せてみませんか。

地域ぐるみみんなで話し合い、理解をする中で実行していくことが、新生活運動の第一歩だと思っています。

提唱 1

集会や会議の開会・閉会の時間を守りましょう。

時間におくれることは、待つ人にとって実に不愉快なことです。多くの人に迷惑をかけないようにしましょう。

- 開会の五分前には席につきましょう。
- 都合で出席できない場合は事前に連絡しましょう。
- 会議や話し合いのマナーを身につけましょう。
- 閉会の時間は、特に気をつけましょう。

提唱 2

「ものをたいせつにする」とともに「ものを活かして使う」ことを考えましょう。

「ものをたいせつにする」ことは「心」と「くらし」を豊かにすることです。

- 古新聞・古雑誌等の回収を地域ぐるみで実施しましょう。
- 空ビンは回収して、再利用をはかりましょう。
- 空カンのしまつを考えましょう。
- 不用品、死蔵品の活用をはかりましょう。

8月1日～31日 道路をまもる月間



道路はみんなの財産です。
広く、美しく、安全に！

あなたのコーナー

婦人団体連絡協議会活動に思う

標津町婦人団体連絡協議会

会長 大角 ミヨ

自主的な地域社会づくり

婦人団体活動とは一体何であるか、とりわけ婦連協はすそ野が広く色々しなければならぬ事が山積しております。一つには、単位団体との接触であり、また日頃ご指導いただく社会教育関係の方々や関係機関との連携、連絡などがあります。婦連協独自の事業は勿論の事、それに増して管内又は全道的な事と数多いわけですが、それも時代の変動と申しましようか、私たち婦人の生涯はいかにあるべきか、全く新しい角度での見直しを余儀なくされてきております。

一方、目を外に向ければエネルギー・交通事故の増加・新生活、福祉その他青少年のことなど婦人を取り巻く問題は数限りなく山積しております。このような時にあたり、自主的な活動によって地域社会づくりを目的としている婦人団体に寄せられる期待と役割は、非常に大きなものとなっております。とくに、北海道婦人行動計画が昭和五十三年三月全国に先がけ策定されまして、五十六年には根室地域推進協議会が設立され、それに基づき活動を展開しつつあります。そういう中で標津婦連協も

今月は国民健康保険税第二期の納期です

色々な問題を抱えて参りました。

第一に、婦連協組織体が都部の小団体の集りで構成しておりますが、社会の変化に伴って家庭の主婦も働くようになると、時間に追われ会員の活動参加が減り、さらに加盟団体も減少の傾向にあります。このため、まず事業内容を気軽に参加できる魅力のあるものに、また実践を通してその定着に努力して参りました。町内のグループ団体との横の連携を強めるために、五十四年から話し合いの場を設け、お互いの活動内容を理解して共通の問題を考えながら新しい方向づけを模索し続けてきました。会員個々の意識も向上され、また婦連協を理解して下さった結果だと思いますが、五十五年から五十七年までに川北婦人部、標津の弥生会、農協婦人部さんも加盟していただき、現在では八団体八百三十八名の会員が加入する組織になっております。未加入団体の問題もほぼ解消致しましたことは、組織的に大きな前進であり、これもひとえに会員皆さんの協力によるものと日頃感謝致しております。何事も全部が全部成功する事は大変なことです。会員一人ひとりが結果して、力を合わせ協力仕合っ

てゆけば、実る時期も必ずくると思います。

魅力ある事業

私たちの事業もマンネリ化に陥りがちですが、その中でやはり魅力あるものは、「研修バスツアー」「スポーツの集い」などは参加意欲があるようです。バスツアーは八回目を迎えますが、今年は九月二日、三日十勝博の見学を兼ね実施を予定しており、あわせてその周辺の交流地を交渉中です。六月二十九日には、上川支庁管内の当麻町婦連協の指導者三十六名の来町があり、公民館を会場として交流会が開かれました。私たちは毎年交流会を受けて頂く側の方でしたが、受け入れたのは今回二度目のことでした。それだけに、準備には少々手間取りましたが、この様な機会もあってもよいのではと皆さんも心よく受けてくださり、朝の八時から集り準備をし、十時から交流会には二十三名全員が出席して下さいました事が大歓迎交流会になりました。大変有意義に終る事が出来ました。鱒汁やお茶菓子がわりの標津の特産物はとても喜ばれました。話し合いの中で魅力と驚きを感じて聞きいったのは、同

農協婦人部が、事業の一環として結婚式の衣裳一式を購入し、これを一般の方に貸し衣裳して、その収益金が年に一〇〇〇万円にのほり、お葬式の祭壇等を寄附したりして社会に役立てているとのこと。初めは会員一人一〇〇円の積立金から資金づくりをし、美容院側も婦人部の話しに理解をしてくれて、貸し衣裳を持ち込みして着付けの方をお願いしても、何の抵抗もなく活動の中に取り入れられることは、本当に素晴らしいと思えました。しかし、団体のかかえる問題はどこも共通しております。役員を受ける人がいないとか、参加者が少いとか申しましたが、それは一人ひとりの意識の問題であり、それをどのように方向づけて行くかと言うのは難しい課題の一つだと思えますし、組織や活動面での悩みは尽きずますます深刻化して来ると思います。

私たちの活動は試行錯誤の繰り返しですが、なにはともあれ、私は過去は振り返りたくない。今を考へ自分が何も出来なかつたことを悔い、現役の期間を一度落ちついて考へ、速いテンポの変化にも対応出来る自分になりたいと思えます。

漁港清掃で感謝状

薫別小中学校

薫別漁港愛護会は、昭和五十五年に組織され、薫別小中学校の児童生徒と共に先生が一体となって、薫別漁港区域内外での散乱物の回収処理や港内の一般的清掃、また、ゴミ箱の設置をするなど、地元住民や漁港関係者のみなさんから感謝されていますが、これらの善

行が高く評価され、このたび北海道漁港協会から感謝状を贈呈されるに至ったものです。

北海道漁港協会が提唱・実施しているこの道漁港愛護運動は、公共奉仕の美しい習慣に基づき、地域住民の融和と団結によって、公施設である漁港の環境美化に協力して、住みやすい街づくりと水産業発展につながる基盤確立を図ろう、というもので、今回は道内で六団体が表彰され、薫別小中学校のように学校関係の表彰は初めてということとす。



生的な習慣をなお一層向上させるために行われたものですが、虫歯を予防するためには、どうしたらよいかという問いかけのもとに募集、選考した結果、つぎの十八人の作品が入選しました。



福島秀司くんの作品

福島秀司くんら18人入選

虫歯予防ポスターコンクール

六月二十九日北檜山町で開催された第八回北海道漁港大会には、薫別小中学校が出席できなかったため、七月九日北林根室支庁長、馴山標準漁業協同組合長、原田産業経済部長らが同校を訪れ、感謝状の伝達が行われました。

去る六月四日から十日までの「歯の衛生週間」にちなみ、標準町全小学校児童生徒を対象に、虫歯予防のポスターコンクールを行いました。

このコンクールは、口腔（こう）衛生に対する関心を高め、歯の衛

今月は電気使用安全月間です 電気事故の防止に努めましょう

- 〈一年生〉
 - 金賞 福島 秀司(古多糠小)
 - 銀賞 田村 崇(古多糠小)
 - 銅賞 本田 一(古多糠小)
- 〈二年生〉
 - 金賞 稲船 仁哉(古多糠小)
 - 銀賞 上田 幸夫(標津小)
 - 銅賞 西村 知里(標津小)
- 〈三年生〉
 - 金賞 清水みずほ(古多糠小)
 - 銀賞 鳥井 早苗(古多糠小)
 - 銅賞 田村 幸治(古多糠小)
- 〈四年生〉
 - 金賞 宮谷 武範(川北小)
 - 銀賞 境 さゆり(古多糠小)
 - 銅賞 青山 一知(古多糠小)
- 〈五年生〉
 - 金賞 清水 信吾(古多糠小)
 - 銀賞 山岸 稔(古多糠小)
 - 銅賞 星 哲三(古多糠小)
- 〈六年生〉
 - 金賞 金子 周子(標津小)
 - 銀賞 中村 陽子(古多糠小)
 - 銅賞 渡辺 一枝(標津小)

第11回しべつ港祭り 多数の参加と希望を

百年音頭・ねぶたパレード

「百年音頭踊り」・「扇ねぶた」・「ミニ竿灯」・「とどわら太鼓」が、午後7時竜雲寺前を出発し役場前まで市中パレードを行います。参加希望者は、8月5日まで商工観光課へご連絡を。

舟こぎ競漕

舟こぎ一人乗り競争・ミニベイロン競争を午前9時から標準漁港で行います。参加希望者は、8月5日まで漁協振興部へご連絡を。

しべつ物産展

午前10時から午後6時まで漁協前において、本町の特産品を即売します。

アトラクション

●とどわら太鼓演奏 標準漁港広場において午前10時30分から行います。

●カラオケ大会 標準漁協前において午後2時から行います。参加希望者は8月5日まで商工観光課へご連絡を。

8月14日

町政二〇番「町政などについて苦情や要望・意見があるがどの係に話してよいかわからない」このような時にご利用を

ふるさとの 歴史をつづる民俗資料館

「舟だんす」



松葉英巳氏寄贈

舟だんすは、江戸時代の商業船が使っていた金庫です。

写真の舟だんすは、高さ54センチメートル、幅60センチメートル、奥行47センチメートルあり、厚い板で丈夫に作られています。正面には、松や竹の模様の飾り金具がつけられ、上部には持ち運び用の取っ手がついています。

江戸中期には、大阪から下関そして日本海側をまわる航路が開かれ、北海道へも大形商船が来るようになりました。本州各地の産物を持って北海道へ、また、帰りには北海道の鱈(にしん)・カスや鮭(サケ)などを積んで関西方面で売るのでした。

商船は、年一回の北海道航路

で約千両をもうけました。中でも、北海道から帰るときの利益は大きく、本州の産物に比べ少ない時で2、3倍、多い時では10倍以上利益に差がありました。その反面、時化(シケ)で船が壊れたり積荷に被害があったりする時も多く、大変な航海でもあったわけです。

こうした商いを記録した大福帳やお金を入れる舟だんすです。から、頑丈な作りになったのでしょうか。時化(シケ)で難破するような時には、舟だんすに丈夫な縄を巻き船から海へ放り出しました。舟だんすは、壊れずに必ず海岸に打ち上げられたそうです。

(記・楳田事業係長)

直接相談コーナー

中学・高校卒業者の働く場の確保を

問 子供が学校を卒業しても、町内には働くところがなく、地元にとどまりたくても結局は町外に出ざるを得ません。

企業誘致などを積極的に進めて、働く場の確保をぜひお願いします。

答 本町の人口は、現在七三〇〇人を前後し推移しており、低迷の傾向はいなめません。主因は何と云っても若者の町外への流出であり、その根本はご指摘のようにやはり町内に希望に見合う働き口がないことにあります。加えて現今の経済情勢の悪化は、さらに就職を厳しいものにしており、当事者の心痛は察するにあまりあります。町では数年来より、就職開口の開拓・拡大のために、既存産業の振興と合せ、企業誘致、特産品開発などを施策の第一の柱として推進してきました。企業誘致では、過去に三社が進出、今年度も富山県の北陸製網(株)が操業の見込みです。しかし、一朝一夕に結実するものでなく町民のみなさまには働

ズーム・イン・サークル ⑧

古多糠青年会



私たちが古多糠青年会は、酪農を営む青年グループで金井哲雄会長を先頭とする勇士十二人により五十年に発足しました。

我が会が発足するにあたり二大の活動目的を掲げています。一つは、会員相互の親睦をより一層深め、広く知識を吸収し、地元行事や青年組織行事への積極的参加協力を目指す。二つめは、研修及びレクリエーション活動を通じて、新しい時代にマッチした人間関係を確立する事を目的とする。

的とする。以上の二大活動目的を主旨として、青年会活動を進めています。

今までの会の実績としては、地域の盆踊りを自分たちの手で再復活させたことや、酪農に関する研究発表の全道大会に出場し輝かしい成績を残していることなどです。また、今後の活動としては、全会員が参加できるスポーツ大会やお祭りなどに力を入れ、会を盛り上げていきたいと考えています。

がゆく眼にうつると思いますが、ご理解とご協力をよろしく願っています。なお今年度より、民間人の英知を結集しこれらに対応

するため「標津町地域産業振興推進委員会」を設置し、精力的な活動を続けております。

おしらせ

年金コーナー

福祉年金を受け取つたら証書の提出を

福祉年金を受けている方は、年一度、所得状況届(所得や家族の状況)とあわせて、国民年金証書を提出することになっております。

この所得状況届は、今後一年間の福祉年金が受けられるかどうかを決めるもので、提出された国民年金証書に支給される額を記入して受給者にお返しするものです。

国民年金証書は、八月十一日(八期支払日)以降、年金を受けとりましたら、住民福祉課国民年金係に提出してください。

提出が遅れますと、十一月期以降の年金が受けられないこともあります。

町営住宅団地 昭和57年度分譲のご案内

- 分譲開始 9月中旬から(チラシ等でお知らせいたします)
- 分譲区画数 望ヶ丘団地-40区画 新栄町団地-2区画
- 分譲面積と価額
面積：平均121坪
価額：約3,000,000円

おしらせ

なお、福祉年金は一定の所得があると、年金の支払いが一時差し止められますが、今まで所得が多かった人でも、今年から受けられるようになる場合もありますので必ず提出しましょう。

自家用入浴設備 資金ご利用を

公衆浴場「喜久の湯」が廃業して三カ月になります。この間、当面の措置として旧公衆浴場喜久の湯を利用しており住宅に風呂が無い方々に、町営金山温泉(せせらぎの宿)と標津温泉を公衆浴場料金(大人二四〇円・中人一二〇円・小人六〇円)でご利用願っております。利用券は役場保健課でお求めください。

また、この機会に風呂を造りたいという方のために、自家用入浴設備資金の貸付をつぎのとおり行っています。

- 対象者 標津市街地(宇標津)内に居住する世帯で、町税および公営住宅使用料などを完納し、住宅に入浴設備がなく、旧公衆浴場喜久の湯を利用していた世帯
- 貸付額
・入浴設備設置にあたり、住宅の改築または増築を要するもの

おしらせ

- ・一件 四〇万円以内
- ・設置場所があり風呂のみを取り付ける場合
一件 一〇万円以内

貸付条件

- ・償還方法 月割均等償還
- ・償還期限 三年以内
- ・利率 年利五パーセント(金庫の定める金利が年利五パーセントを超える分についてはその超えた分を町が利子補給する形になります)

申込先

申し込みおよび詳しいことは保健環境課☎内線117までどうぞ。

地域道民会議

あなたも参加を

「北国の生活文化をどう高めるか」を課題に、昭和五十七年度地域道民会議が開催されます。

開催日は、昭和五十七年八月二十三日(月)午前十時三十分から、根室市公民館(根室市弥生町二一五)です。

- 今年度のテーマは、●北国にふさわしい芸術文化をどう高めるか
- 北国にふさわしいスポーツ、レクリエーションをどうすすめるか
- 北国にふさわしい生活様式をどう高めるか、の三点です。

この地域道民会議は、各テーマ別に分科会討議形式ですすめられ、参加者が、意見や提言を自由に発言することができます。

難病無料集団 検診を実施

難病患者の早期発見と実態の把握をはじめ、適切な療育指導を行うため専門医による検診を行います。

難病と思われる方で検診や相談をご希望の方は、8月30日まで役場保健環境課☎内線117へご連絡ください。

- 日時 9月19日(日)
- 場所 町立中標津病院

踊りやさん

標津盆踊り愛好会(会長・後藤一郎さん)では、八月十三日から十六日まで中央公民館前駐車場を会場にして盆踊りを行います。子供仮装盆踊り大会は十五日、大人仮装盆踊り大会は十六日に行われます。多数の参加をお待ちしております。

行方不明者相談所開設

とき：9月9日・10日
午前9時30分～午後4時
ところ：釧路警察署
釧路市黒金町10丁目

北海道交通事故死ストップ作戦

- 期間：8月1日～9月30日(2カ月間)
- 飲酒、スピード等無謀運転の防止
 - 青少年ドライバーの事故防止
 - 歩行者、自転車利用者特に老人と子供の事故防止

本町の交通事故死ゼロは
8月1日現在 577日です

親子の語り合っている明るい家庭(社会を明るくする運動啓発標語)

体育行事

各種水泳教室

夏休み子供水泳教室

● 8月3日(水)～7日(土) 午前10時～正午

夏休み子供移動水泳教室

● 8月10日(火)・11日(水) 午前10時～正午

子供水泳教室

● 8月21日(土)・25日(水)・27日(金)・28日(土) 午後3時30分～5時

低学年特別水泳教室

● 8月25日(水)・27日(金) 午後2時30分～4時

婦人水泳教室

● 8月24日(火)・26日(水)・31日(土) 午前10時～正午

一般水泳教室

● 8月20日(金)・25日(水)・27日(金) 午後7時～8時

※場所は温水プールです。

各種教室

地域スポーツ教室

● 8月20日(金) 午後7時～8時30分

各種大会

観光週間(8/1～8/7)

空びん・空かん・紙屑は必ず持ち帰りましょう

第1回町民水泳フェスティバル

● 8月29日(日) 午後1時～4時

● 温水プール ● 競泳、レクリエーションほか ● 申し込みは8月24日(火)まで体育館へ

第3回町民300歳ソフトボール大会

● 9月12日(日) (雨天のとき15日) 午前8時30分～ ● 町営球場ほか ● 申し込みは8月10日(火)から8月25日(水)まで体育館へ

第5回町内交歓陸上競技会

● 8月1日(日) 9時30分～ ● 北中学校グラウンド

寄付

ありがとうございます

町社会福祉協議会へ

活動資金として

▼ 聖友 標津

全快祝いを廃し

▼ 片岡 博司 川北寿町

▼ 金田 秀三郎 住吉町

結婚祝いを廃し

▼ 佐藤 明彦 東川北

▼ 厚子 東川北

香典返しを廃し

▼ 小田中 功一 川北共栄町

(敬称略)

お誕生おめでとう

おなまえ	住所	保護者
島崎 祥子	桜木町	政 隆
佐々木 雅典	緑 町	昭
中野 麻美	弥栄町	新三一
柏谷 奈都子	川北寿町	幸 夫
坂本 沙緒子	川北旭町	夏 弘
早川 誠	弥栄町	三 規
阿部 伸吾	川上町	

おくやみ申し上げます

おなまえ	住所	年齢
桜井 毅	西川北	49
菅野 ひとみ	茶志骨	19

6月16日から7月15日までの届け出分です。敬称を略させていただきました。

電話局だより No.13

電話番号のうろ覚えはまちがいのもと。

ダイヤルは
メモを見ながら
正確に!!



国鉄だより No.3

今年の初秋は恐山、古牧温泉、十和田湖と夢の東北新幹線で、日光・東京への旅に出かけませんか

期間：9月4日(土)～9月9日(木)
費用：108,600円

お申し込み・お問い合わせは根室標準駅 2-2023 へどうぞ

ゴミ収集日程・ゴミは区別して出しましょう

燃えるゴミ	燃えないゴミ
▼ 月・木曜日 新川上町・川上町 栄町・緑町 弥栄町	▼ 8月4日・9月1日 川北市街地区・伊茶仁 忠類・浜古多糠・薫別 崎無異・古多糠市街
▼ 火・金曜日 本町・鳩ヶ丘町 双葉町・桜木町 住吉町・東浜町	▼ 8月5日・9月2日 新川上町・川上町 栄町・緑町 弥栄町
▼ 水曜日 川北市街地区・伊茶仁 忠類・浜古多糠・薫別 崎無異・古多糠市街	▼ 8月6日・9月3日 本町・鳩ヶ丘町 双葉町・桜木町 住吉町・東浜町
▼ 土曜日 川北市街地区・伊茶仁 忠類	